



## Da Standard & Poor's calificación de A- a emisión de América Móvil

**La firma propiedad de Carlos Slim planea usar los recursos para propósitos corporativos generales, principalmente para repagar la deuda en dólares y euros bajo sus líneas de crédito.**

**Notimex**

Publicado: 10/07/2012 21:50

*México, DF.* Standard & Poor's (S&P) asignó la calificación de deuda en escala global de "A-" a la emisión de notas senior no garantizadas por mil millones de euros con vencimiento en 2021 de América Móvil (AMX).

La firma propiedad de Carlos Slim planea usar los recursos para propósitos corporativos generales, principalmente para repagar la deuda en dólares y euros bajo sus líneas de crédito revolventes existentes contraída después del 31 de marzo de 2012, con el fin de financiar sus recientes adquisiciones minoritarias en Europa.

Al respecto S&P dijo que las calificaciones reflejan un perfil de riesgo de negocio fuerte, basado en la posición líder de la compañía en la industria de telecomunicaciones de América Latina, su sólida rentabilidad y la expectativa de que mantendrá una generación de flujo de efectivo robusto a pesar de la intensa competencia en algunos de los mercados donde opera.

Estos factores se ven parcialmente contrarrestados por una generación de flujo de efectivo concentrada en cierta medida en México y una regulación más estricta en este mercado, así como la continua amenaza para el negocio de telefonía fija de AMX por la sustitución inalámbrica y servicios de cable, indicó.

"Esperamos que AMX mantenga su perfil de riesgo financiero moderado a pesar del efectivo disponible y la deuda adicional para financiar su mayor participación accionaria en la compañía de telefonía holandesa Koninklijke (KPN) a 28 de 4.8 por ciento y en Telekom Austria AG a 23 de 2 por ciento", resaltó.

En su opinión, la liquidez de la compañía y la disponibilidad de líneas de crédito son suficientes para fondar estas transacciones. Además, la generación de flujo de efectivo ayudará a la compañía a recuperar su liquidez rápidamente.

Al 31 de marzo de 2012, la compañía tenía efectivo e inversiones de corto plazo por 60 mil 300 millones de pesos y generó flujo de efectivo operativo libre por 56 mil 900 millones, lo que se compara favorablemente con los 30 mil 700 millones en vencimiento de deuda de corto plazo.